

Einladung zum 19. Tartlauer Treffen

Zu unserem diesjährigen Tartlauer Treffen laden wir alle Tartlauer und diejenigen, die sich mit Tartlau verbunden fühlen, herzlich ein.

Das Treffen findet statt:

- am Samstag, den 22. September 2018
- in der Reichsstadthalle in Rothenburg ob der Tauber.

	g
Geplanter Programmverlauf	
09:30 Uhr	Saalöffnung
10:30 Uhr	 Festgottesdienst mit Totenehrung in der Heilig-Geist-Kirche Predigt: Pfarrer Andreas Fuss (Begegnungsstätte Stuttgart- Münster) Mitwirkung: Chor, Blasmusik
12:00 Uhr	Begrüßung durch den Nachbarvater Volkmar KirresMittagessen
14:00 Uhr	Bericht des NachbarvatersMitteilungenVorstandswahlen (Stimmzettel)
15:30 Uhr	Kaffee und Kuchen
16:00 Uhr	Kultureller Nachmittag:BlasmusikGemischter ChorDarbietung von Jugendlichen
17:00 Uhr	Bekanntgabe Wahlergebnis
18:30 Uhr	Abendessen
20:00 Uhr	Unterhaltung und Tanz mit der Band "Die Saitenspringer" bis zu später Stunde

Die gute Beteiligung bei den letzten beiden Treffen macht uns zuversichtlich, dass wir erneut viele Besucher bei unserem Treffen verzeichnen können. Wir würden uns sehr darüber freuen!

Unsere Einladung richtet sich speziell auch an die in Tartlau lebenden Tartlauer. Es wäre uns eine große Freude euch recht zahlreich in Rothenburg begrüßen zu dürfen. Bei der Buchung von Unterkünften oder Unterbringung bei Bekannten werden wir gerne behilflich sein.

Die Vorbereitungen laufen bereits auf Hochtouren. Wir geben Ihnen hier den **geplanten Programmverlauf** bekannt (Änderungen vorbehalten). Kurzfristige Änderungen und Ergänzungen entnehmen sie bitte den Vorstandsnachrichten unserer Homepage <u>www.tartlau.eu</u>.

Sprecht euch mit Freunden und Bekannten ab, damit ihr in vertrautem Kreise einen schönen Tag verbringen könnt. Falls größere Gruppen (ab 20 Personen) beisammen sitzen möchten, könnt ihr das im Vorfeld an eines der Vorstandsmitglieder melden. Wir reservieren dann entsprechend für euch.

Beim diesjährigen Treffen steht die **Wahl des Vorstands** an.

Weitere Informationen zum 19. Tartlauer Treffen

Der Veranstaltungsort

Es ist nun schon zum 5. Mal, dass wir diese



wunderschöne mittelalterliche Stadt als Treffpunkt gewählt haben. Es bietet sich auf jeden Fall an für den darauf folgenden Sonntag einen Rundgang einzuplanen, auch für diejenigen, die die Stadt bereits kennen. Bei Kindern dürfte die Begehung der befestigten Stadtmauern besonders gut ankommen. Uns

Tartlauer erinnern diese jedenfalls stark an die Ringmauer unserer Kirchenburg.



Wir starten unser Fest wie immer mit einem Gottesdienst in der Heilig-Geist-Kirche. Wir sind sehr erfreut, dass wir Herrn Pfarrer Andreas Fuss für die Gestaltung des Gottesdienstes gewinnen konnten.

Danach werden wir uns in der Reichsstadthalle einfinden, um uns hier in gemütlicher Atmosphäre auszutauschen und einigen kulturellen Darbietungen beizuwohnen.

Die Anfahrt

Rothenburg ob der Tauber liegt etwa 60 km westlich von Nürnberg am Fluss Tauber und am Rande des Naturparks Frankenhöhe. Ob Straße, Schiene oder Luftweg: Rothenburg, direkt am Schnittpunkt von Burgenstraße und Romantischer Straße gelegen, ist auf jedem Weg rasch und bequem zu erreichen.

Die Adresse der Reichsstadthalle lautet:
Spitalhof 8, 91541 Rothenburg ob der
Tauber. Direkt in der Nähe des
Autobahnkreuzes Feuchtwangen/Crailsheim
(A6/A7) gelegen, erfolgt die Zufahrt über die
Anschlussstelle Rothenburg der A7. Die Ausfahrt liegt
direkt am Stadtrand Rothenburgs.



Am Ortseingang befindet sich eine Hinweistafel über die bestehenden Parkplätze. Entlang des Mauerrings gibt es mehrere Großraumparkplätze, von denen man in

kurzer Zeit das Stadtzentrum erreichen kann.



Für die Hin- und Rückfahrt organisieren wir einen **Bus für den Raum Böblingen**. Wer Interesse daran hat, sollte sich baldmöglichst melden bei:

Heidi Haydo, Tel. 07031 276929, hhaydo@arcor.de.

Die Band

Tanz und Unterhaltung soll bei unserem Treffen nicht zu kurz kommen. Deshalb haben wir "Die Saitenspringer" aus dem Raum Mittelfranken verpflichtet.

Die Band ist für stimmungsvolle Unterhaltungsmusik bekannt.



Bernd, Schneidi und Waldemar beherrschen gleichermaßen Volksmusik, Alpenrock, Schlager und Oldies.

Wir freuen uns jetzt schon auf ein abwechslungsreiches und vielseitiges Programm!

Die Unterkünfte

Wer bis zu später Stunde feiern möchte und im Anschluss an das Treffen noch einen schönen Tag in Rothenburg verbringen möchte, sollte rechtzeitig eine Unterkunft buchen.



Die nahegelegene Jugendherberge (Mühlacker 1) kann in Gruppen von mindestens 4 Personen von Mitgliedern der 9. Tartlauer Nachbarschaft bei Vorlage unserer

Mitgliedskarte (bitte beim Vorstand anfordern) gebucht werden.

Hier einige weitere nahegelegene Hotels/Pensionen:

- Pension Freund, Spitalgasse 39
- Pension Hess, Spitalgasse 18
- Hotel "Am Siebersturm", Spitalgasse 6
- Hotel "Goldene Rose", Spitalgasse 28

Weitere Übernachtungsangebote und Kontaktinformationen finden Sie im Internet unter: https://www.rothenburg.de/tourismus/gastgeber/